

:: REDUCEN PASIVOS CON BANCOS

Mejora Monterrey en manejo de sus finanzas: estudio

LA EMPRESA STANDARD & POOR'S eleva calificación de municipio en su pago de deuda

RODOLFO GARCÍA / EL HORIZONTE

El tesorero del municipio de Monterrey, Antonio Fernando Martínez Beltrán, destacó en entrevista el notable avance en la mejora de las finanzas.

Por segundo año consecutivo la calificación financiera de Monterrey, que encabeza Adrián de la Garza, fue reconocida y mejorada.

La empresa Standard & Poor's Global Ratings calificó que la deuda regia se encuentra en el nivel máximo mxAAA y mxAA+, ambas significan que la capacidad de pago de los compromisos financieros de la ciudad es "extremadamente fuerte".

Martínez Beltrán dijo que se redujo sustancialmente la deuda con proveedores y que se han mantenido bajos pasivos con los bancos. Por este motivo, no se contempla adquirir más deuda y se espera que puedan lograr una mejor recaudación para 2018.

Como ejemplo de ello, manifestó que en enero de 2018 se han recaudado más de \$700 millones de pesos, cifra que percibió la pasada administración en todo 2015.

"Hemos podido seguir líneas de acción que nos han permitido en estos dos años seguidos obtener una mejora en la calificación crediticia y financiera del municipio. Los dos

ingresos principales del municipio: el predial, con un incremento de un 31%, \$277 millones de pesos adicionales, y el Impuesto Sobre Adquisición de Inmuebles (ISAI) pasó de 2016 a 2017 en 33%, es decir, \$180 millones de pesos adicionales.

"Cuando nosotros llegamos teníamos \$3,800 millones de pesos de deuda consolidada, \$1,600 millones a proveedores y más de \$2,200 millones de pesos de deuda bancaria; a la fecha hemos pagado más de \$1,300 millones de pesos con proveeduría. El pasivo con instituciones financieras se reestructuró y obtuvimos mejores condiciones de crédito, para obtener una liberación de flujo de \$500 millones de pesos para los tres años", puntualizó.

El funcionario subrayó que esto se refleja en que la ciudadanía tiene la confianza en invertir, como en adquirir inmuebles en la ciudad de Monterrey, porque las condiciones generales de gobernabilidad han mejorado, es decir, hay mejores vialidades y luminarias y, por ende, mayor seguridad.

El funcionario municipal, Martínez Beltrán explicó a El Horizonte que la calificación otorgada al municipio por la calificadora S&P se considera como "satisfactoria".